

Crear Sociedades Cooperativas Agrícolas con Contratos de trabajos rurales a familias nacionales y extranjeras que desarrollen la agricultura y ganadería

Marcos Ivan. • 05/04/2021

Código de la propuesta: **GA-2021-04-3**

Resumen:

Proponer y estimular el crecimiento económico creando Sociedades Cooperativas Agrícolas y generar empleos con contratos de trabajos rurales a familias nacionales y extranjeras.

Texto desarrollado:

El Uruguay es un país con una tierra muy fértil. Existen muchas extensiones de tierras que se encuentran sin producir y pueden ser aprovechadas para desarrollar la agricultura y la ganadería en el país. Por lo que propongo crear Sociedades Cooperativas Agrícolas con Contratos de trabajos rurales a familias nacionales y extranjeras que desarrollen la agricultura y ganadería dispuestas y con conocimientos de agricultura y ganadería que se establezcan en áreas rurales con proyectos concretos y rentables. El estado facilitará las condiciones de viviendas y los proveerá de recursos necesarios para desarrollar estos proyectos. Se les cobrará con intereses en cuotas a partir de la puesta en marcha de dichos proyectos.

Esta propuesta genera empleos, permite fortalecer los conocimientos de agricultura y ganadería a las familias que viven en comunidad, eleva la calidad y cantidad de la producción al trabajar en comunidad, fortalece la agricultura y la ganadería, fortalece el comercio nacional e internacional, disminuye los precios de los alimentos, fortalece la economía del país, permite diversificar e incrementar las exportaciones.

- [Desarrollo rural yo Desarrollo local](#)
- [Trabajo](#)

Comentarios

- 03/05/2021 18:15:20

Gracias por su interés de aportar al proceso de cocreación del 5to Plan de Acción Nacional de Gobierno Abierto.

El gobierno abierto implica una forma de gobernar basada en los principios (pilares) de la transparencia y rendición de cuentas pública, la participación y colaboración ciudadana y la innovación tecnológica al servicio de los pilares anteriores.

Las propuestas que integren los planes de acción nacionales de gobierno abierto deben aportar o impulsar, al menos, uno de estos pilares del gobierno abierto de acuerdo con las pautas de la Alianza para el Gobierno Abierto, ámbito en el cual se inscribe el proceso de construcción del presente Plan.

A partir de este marco conceptual que resumimos le invitamos entonces a pensar cómo sería factible abordar la temática de su interés en clave de gobierno abierto.